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Федеральное агентство научных организаций

Федеральное государственное бюджетное научное учреждение
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   агрохимии имени Д.Н. Прянишникова»
                       (ФГБНУ «ВНИИ агрохимии»)
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52-я Международная очно-заочная научная конференция
молодых ученых, специалистов-агрохимиков и экологов
 «Агроэкологические и экономические аспекты применения средств химизации в условиях биологизации и экологизации сельскохозяйственного производства»
Посвящается 200-летию со дня рождения 
профессора Ярослава Альбертовича Линовского 

Информационное письмо
Уважаемые коллеги!
Всероссийский научно-исследовательский институт агрохимии имени Д.Н. Прянишникова, приглашает принять участие в 52-ой Международной очно-заочной научной конференции молодых ученых, специалистов-агрохимиков и экологов «Агроэкологические и экономические аспекты применения средств химизации в условиях биологизации и экологизации сельскохозяйственного производства», которая состоится 24-25 октября 2018 г. 
Конференция посвящается 200-летию со дня рождения профессора кафедры сельского хозяйства Московского университета Ярослава Альбертовича Линовского.
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Москва, 2018

УСЛОВИЯ УЧАСТИЯ

Конференция посвящена проблемам применения средств химизации в условиях биологизации и экологизации сельскохозяйственного производства и приурочена к 200‑летию со дня рождения Ярослава Альбертовича Линовского. Проводится в соответствии с «Перечнем научных мероприятий, проводимых подведомственными ФАНО России организациями в 2018 году» в целях привлечения внимания общества к вопросам необходимости разработки и реализации на практике принципов экологически безопасного ведения земледелия на основе рационального использования земельных ресурсов. 

В XXI веке основным критерием хозяйственной деятельности человека стал принцип экологической целесообразности, означающий в области сельскохозяйственного производства разработку технологий, обеспечивающих получение экологически безопасной продукции, содержащей свойственный только ей набор веществ и соединений и не оказывающей на здоровье человека, животных и состояние окружающей среды негативное действие, обусловленное накоплением поллютантов природного или антропогенного происхождения.
С 2015 года продовольственная безопасность провозглашена одним из ключевых направлений обеспечения безопасности страны, фактором сохранения ее государственности и суверенитета, необходимым условием реализации стратегического национального приоритета – повышения качества жизни российских граждан путем гарантирования высоких стандартов жизнеобеспечения. На сегодняшний день одним из наиболее действенных инструментов решения поставленных задач является обеспечение населения высококачественными, безопасными и полезными для здоровья продуктами питания, что может быть реализовано, в том числе, посредством ведения органического сельского хозяйства.

На конференции планируется рассмотреть вопросы обеспечения продовольственной безопасности путем получения экологически безопасной продукции; затронуть вопросы качества урожая при различных подходах к питанию растений, плодородию почв, применению удобрений и других средств химизации. Рассмотреть на локальном, региональном и глобальном уровнях проявления антропогенных и природных факторов, воздействующих на агроэкосистемы и ограничивающих обеспечение высоких стандартов экологического благополучия.
Участникам для публикации и своевременной подготовки сборника необходимо прислать заявку и статью объемом до 3-х страниц формата А4 с подтверждением участия и фамилией докладчика до 20 сентября 2018 года на vniiasekr@yandex.ru
Анкеты, присланные позднее указанной даты, рассматриваться не будут. Программа конференции будет формироваться на основе заявленных докладов. Дополнительно планируется проведение выступлений в формате видео-конференции в онлайн-режиме. 

В случае неприбытия участника на конференцию просьба уведомить заранее.

Статьи следует высылать по е-mail или на компакт-диске в формате Word. От одного автора принимается не более 2-х статей. Количество авторов в статье – не более трех.
Имя файла формируется из фамилии и инициалов первого автора (без пробелов, например, Иванов С.Т. – ivanovst.doc). В случае если один автор стоит первым в нескольких статьях, имя дополняется порядковым номером (например, ivanovst1.doc, ivanovst2.doc). 

В теме письма указать «Конференция-2018».

В тексте допускается одна таблица. Ориентация текста и таблицы книжная; межстрочный интервал одинарный; все поля по 2,5 см; шрифт Times New Roman 14 пт; структура текста: название (шрифт полужирный, буквы прописные); И.О. Фамилия авторов (шрифт полужирный, буквы строчные), учреждение и почтовый адрес (курсив, буквы строчные), основной текст (отступ первых строк абзацев 1,2 см). 

Доклады вместе с анкетой-заявкой (форма прилагается ниже) принимаются до 20 сентября 2018 года с подтверждением участия и фамилией докладчика.
Авторами публикуемых статей не могут являться доктора наук (в тексте или под текстом допускается ссылка «работа проводилась под руководством или с участием …» с указанием ученой степени и звания).

Статьи будут публиковаться в авторской редакции, в связи с этим авторы несут ответственность за стилистику изложения, достоверность и содержание представляемого материала. Оргкомитет конференции оставляет за собой право отбора присылаемых статей.

За публикацию статей и участие плата не взимается.
Рабочие языки конференции – русский, английский.

По окончании конференции выдается сертификат участника.
Лучшие доклады будут отмечены денежными премиями, публикациями в журнале «Плодородие», входящем в список ВАК, ценными подарками.

По всем вопросам, связанным с участием в конференции, обращаться в оргкомитет конференции по телефону: 

8(499)976-46-47
Носиков Владимир Вячеславович 
Муравьева Ольга Александровна

Сушкова Людмила Олеговна
8(499)976-11-91
Козлова Алевтина Валерьевна 

8(499)977-82-45
Ильюшенко Ирина Владимировна 
Заявки должны поступить в институт не позднее 20 сентября 2018 г.

Обязательно указать ФИО авторов, название статьи и организации.

Статьи и анкета-заявка (форма прилагается ниже) высылаются в адрес оргкомитета конференции по электронной почте: vniiasekr@yandex.ru
Статьи будут рассматриваться только при наличии заявки. О принятых статьях авторы будут информированы за 2 недели до начала конференции.

Адрес ФГБНУ «ВНИИ агрохимии»: г. Москва, ул. Прянишникова, 31А. Проезд: от м. Петровско-Разумовская автобусы № 114, 123, 204, 282, 461, Т19. Остановка «Улица Лихоборские Бугры». От м. Войковская, м. Тимирязевская, м. Дмитровская трамвай № 27. Остановка «Тимирязевская академия». 

Будем рады Вас видеть во ВНИИ агрохимии!

Будем благодарны за распространение этого письма заинтересованным лицам!
Научный руководитель конференции,

директор ФГБНУ «ВНИИ агрохимии»,

академик РАН










В.Г. Сычев
Анкета-заявка на участие в конференции

(заполняется на каждого автора статьи)

	УЧАСТНИК
	Фамилия
	

	
	Имя
	

	
	Отчество
	

	
	Дата рождения
	

	
	Место работы
	

	
	Должность
	

	
	Ученая степень, звание
	

	
	Телефон рабочий
	

	
	Телефон домашний/мобильный
	

	
	Факс
	

	
	Е-mail
	

	
	Форма участия
(нужное подчеркнуть)
	· Очная:
· Доклад;

· Доклад и публикация;

· Заочная:
· Участие в видеоконференции и публикация;

· Публикация в сборнике трудов конференции.

	
	Тема доклада
	

	
	Научный руководитель

(ФИО, ученая степень, должность)
	

	
	Необходимость проживания
	

	
	Необходимые для демонстрации материалов доклада технические средства
	

	ОРГАНИЗАЦИЯ
	Организация (полное и сокращенное наименование)
	

	
	Руководитель учреждения

(ФИО, ученая степень)
	

	
	Индекс
	

	
	Город
	

	
	Улица, номер дома
	


Federal Agency for Scientific Organizations
Federal State Budget Scientific Institution
«All-Russian Scientific-Research Institute 

of Agricultural Chemistry named by D.N. Pryanishnikov»

                       (Pryanishnikov Institute of Agrochemistry)


52nd International Scientific Conference

for young scientists, agrochemists and ecologists


 «Agroecological and ECONOMIC ASPECTS OF USING agrochemicals under CONDITIONS OF BIOLOGIZATION AND EcologizaTION of AGRICULTURAL production»
Dedicated to the 200th anniversary of 

Professor Yaroslav A. Linovskiy 

INFORMATION Letter

Dear colleagues!

All-Russian Scientific-Research Institute of Agricultural Chemistry named by D.N. Pryanishnikov, invites you to take part in 52nd International Scientific Conference for young scientists, agrochemists and ecologists «Agroecological and economic aspects of using agrochemicals under conditions of biologization and ecologization of agricultural production», which will be held on 24-25 of October, 2018.
Dedicated to the 200th anniversary of  Moscow University (Department of Agriculture) professor Yaroslav A. Linovskiy.
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Moscow, 2018

 THE TERMS OF PARTICIPATION
The conference devoted to the problems of the application of agrochemicals under conditions of biologization and ecologization of agricultural production. Our conference is also dedicated to the 200th anniversary of Yaroslav A. Linovskiy. The event will be conducted in accordance with the "List of scientific events held by organizations subordinate to FASO of Russia in 2018" in order to attract public attention to the issues of the need to develop and implement in practice principles of environmentally sound management of agriculture based on rational use of land resources.
In the 21st century, the main criteria of human economic activity became the principle of environmental expediency. In the sphere of agricultural production it means the development of technologies that ensure the production of environmentally safe products, which contain a specific set of substances and compounds inherent for this products only, set that doesn’t make any effect on the human and animal health and the environment, caused by the accumulation of pollutants of natural or anthropogenic origin.
Since 2015, food security has been proclaimed in Russia as one of the key areas for ensuring the country's security, a factor in maintaining its statehood and sovereignty, a prerequisite for the implementation of the strategic national priority – improving the quality of Russian citizen’s life by guaranteeing high standards of livelihood. To date, one of the most effective tools for solving aforementioned set of tasks is providing the population with high-quality, safe and healthy food. This goal can be accomplished by the different approaches, including organic farming.

At the conference, it is planned to consider the issues of ensuring food security through obtaining environmentally friendly products; to investigate the connection between quality of crops and different approaches to plant nutrition, soil fertility, use of fertilizers and other agrochemicals. Other topic of the event is considerations about influence of local, regional and global levels of anthropogenic and natural factors on agroecosystems and environmental limits of well-being provision.
Participants are required to represent application form (example on the end of this letter) and an article for 3 pages of A4 format with the confirmation of the participation and surname of the speaker before the 20th of September 2018 for the publication and timely preparation of conference materials. Please, send your materials on e-mail: vniiasekr@yandex.ru
Application forms which will be send after the 20th of September 2018 will not be accepted. The program of conference will be formed on the basis of submitted articles and application forms. It is also planned to arrange a part of reports and speeches via on-line video conference. 

If you can’t arrival conference, please, inform the Organizing Committee as soon as possible.

Articles supposed to be sent on e-mail or compact disk (CD-R/DVD-R) as MS Word file (*.doc). From one author could be accepted no more than 2 articles. The number of authors is no more than three per article.

The file name is formed from the surname and initials of the first author (without spaces, for example, Ivanov S.T. – ivanovst.doc). In case one author is the first in several articles, the name is supplemented with a serial number (for example, ivanovst1.doc, ivanovst2.doc).

In the subject of e-mails, please, write “Conference-2018”. 

In the article one table is allowed. Orientation of the text and the table is book; line spacing is single; all the fields are 2.5 cm; font Times New Roman 14 pt; text structure: the name (the font is bold, capital letters); initials and surnames of authors (bold font, lowercase letters), name of organization and postal address (italic, lowercase letters), main text (indent of the first lines of paragraphs of 1.2 cm).

Articles and application form (example in the end of this letter) have to be sent before the 20th of September 2018 with confirmation of the participation and surname of the speaker.

 The authors of published articles cannot be doctors of sciences (in the text or under the text a reference is allowed "work was conducted under the leadership or with the participation of ..." with the indication of the academic degree and title).

Articles will be published in the author's edition, in this regard, the authors are responsible for the style, reliability and content of the material presented. The Organizing Committee reserves the right to sort the publications.

Participation and publication of articles are free.

The working languages of the conference are Russian and English.

Upon termination of conference the certificate of the participant will be issued.

The best speeches will be awarded with the valuable gifts and published in journal «Plodorodie».

For all questions related to participation in the conference please, contact the Organizing Committee of the conference by phone: 

8(499)976-46-47
Vladimir V. Nosikov

Olga A. Muravyova

Liudmila O. Sushkova

8(499)976-11-91
Alevtina V. Kozlova 

8(499)977-82-45
Irina V. Ilyushenko

Application forms and articles must be received by the Committee no later than the 20th of September 2018 on e-mail: vniiasekr@yandex.ru
It is necessarily to write the full names of the authors, the topic of the article and the authors' affiliations.

Articles will be considered only if an application form shall be presented. The authors will be informed about the acceptance of articles 2 weeks before the conference beginning.

Pryanishnikov Institute of Agrochemistry address: Pryanishnikova ul. 31А, 127550 Moscow, Russia.

Directions:

· From Metro station Petrovsko-Razumovskaya by buses number 114, 123, 204, 282, 461, Т19 to «Ulica Likhoborskie bugry» bus stop.

· From Metro stations Voykovskaya, Timiryazevskaya or Dmitrovskaya by tram № 27 to «Timiryazevskaya akademiya» tram stop. 

We will be glad to see you in Pryanishnikov Institute of Agrochemistry!

We will be grateful for distribution of this letter to whom it may concern!  
The scientific director of the conference,
Director of All-Russian Scientific-Research

Institute of Agrochemistry,
Academician of RAS                                                                                                Viktor G. Sychov          
Application form 

(has to be completed for each author of the article)

	PARTICIPANT
	Surname
	

	
	Name
	

	
	Date of birth
	

	
	Work position
	

	
	Scientific degree, title
	

	
	Work phone number (with city code)
	

	
	Home/mobile phone number (with city code)
	

	
	Fax (with city code)
	

	
	Е-mail
	

	
	Form of participation (underline)
	· Live
· Report;

· Report and publication;

· Remote:
· Participation in the videoconference and publication;

· Publication in the proceedings of the conference materials 

	
	Topic of the article
	

	
	Scientific leadership (full name, scientific degree, title)
	

	
	Need for accommodation
	

	
	Need for demonstration of report materials technical means
	

	ORGANIZATION
	Organization name (full and short)
	

	
	The head of organization 

(full name, scientific degree)
	

	
	Zip code
	

	
	City
	

	
	Street, number of building
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